Tischtennisverband Rheinland Region 8/Eifel

Bericht Regionstag 2011

Ressortleiter Jugendleistungssport

Dirk Petzold

Tel.: 0261-29351820

E-Mail: dpetzold@uni-koblenz.de

Hallo Zusammen,

seit einigen Jahren leite ich jetzt die Kadergruppe Eifel Nord. Auch im vergangenen Jahr konnten wieder positive Ergebnisse erzielt werden und einige Talente gefördert werden. Zurzeit befinden sich ca. 20 Jugendliche der Jahrgänge 1995-2002 in der Kadergruppe Eifel Nord. Die Vereine SSV Pronsfeld und ESV Gerolstein stellen mit je sechs Teilnehmern die größte Anzahl, gefolgt vom TTC Rommersheim mit drei und dem TuS Daun mit zwei Teilnehmern. Je einen Teilnehmer entsenden der TTV Basberg, der TTC Schwirzheim und der TTC Dockweiler.

Namentlich herauszuheben sind Dank hervorragender Entwicklung im letzten Jahr: Max Cloeren vom ESV Gerolstein, Markus Pütz vom TTC Pronsfeld und Christiana Schäfer vom TUS Daun.

Ein besonderer Dank geht an den ESV Gerolstein, der seine Halle und seine Materialien sowohl in der Vergangenheit als auch in der Zukunft zur Verfügung gestellt hat und stellen wird.

Am Ende meines Berichtes möchte ich nochmals an die Zusammenarbeit zwischen den Vereinen in der Eifel appellieren. Es ist wichtig sich gegenseitig auszutauschen und Jugendlichen die Möglichkeit zum möglichst häufigen Training zu geben, ggf. auch durch eine Kooperation mit einem Nachbarverein. Ansonsten wird die Eifel, sportlich für immer ein Randgebiet des TTVR's bleiben. Also investiert in die Jugendarbeit, es ist die Zukunft von eurem Verein!

Zu allerletzt möchte ich noch erwähnen, dass ich trotz meines Wechsels, der Region in meinen Funktionen erhalten bleibe und hoffe den ein oder anderen neuen Jugendspieler im Kreistraining begrüßen zu dürfen.

Mit sportlichen Gruß

Dirk Petzold gez. 01.06.2011